
55. JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DES SC55. JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DES SC55. JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DES SC55. JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG DES SC----SEESEESEESEE    

Am 24.11.2012  Cafe Lenz  20:30 Uhr 

Es sind 22 Mitglieder lt. Liste anwesend. 

1111.0.0.0.0 Der Obmann Lercher Arthur begrüßt alle Anwesenden und stellt die 

Beschlussfähigkeit fest. Besonders begrüßt er die anwesenden VizeBgm. 

Zangerl Hubert, Tschiderer Walter, Zangerl Renate(Friseursalon), Pircher 

Raimund(Pizzeria) und Sponsor Tschiderer Norbert(Ofenbau Tschiderer) 

 

2.12.12.12.1 Der Obmann berichtet dass wir zurzeit einen Mitgliederstand von 123 

aktiven Mitgliedern und 219 unterstützenden Mitgliedern haben. (GESAMT 

342) Er vermerkt einen erfreulichen Anstieg in den letzten Jahren. 

Beim Rückblick auf die vergangene Saison verweist der Obmann auf den 

Jahresbericht. Besonderen Dank möchte er allen freiwilligen Helfern und der 

Bergrettung See aussprechen.  

Ebenso bedankt sich der Obmann bei allen Sponsoren, den Bergbahnen See 

mit Gastronomie und der Pistenpräparierung für die gute Zusammenarbeit. 

Im Sommer wurde die Clubhütte umfangreich saniert. Lercher A. bedankt 

sich für die geleistete Arbeit, besonders bei Schmid Helli, Matt Thomas, 

Zangerl Alfons, Wolf Hermann, Zangerl Othmar(Steinsee), Narr Ewald. 

 

2.22.22.22.2 Der Kassier Zangerl Gerald berichtet von einem besonders 

erfolgreichen Winter. 

Das „AHLI-WOCHENENDE“ brachte einen Gewinn von 4400 €. Ein 

besonderer Dank gilt hier unserem Sponsoring Chef Lercher Gerhard. 

Besonders hervorzuheben gilt auch der Umbau der Hütte. Die Kosten dafür 

betragen ca. 3000 €. Nach einigen Bemühungen des Obmannes bekam der 

Schiclub Förderungszusagen wie folgt: 

ASVÖ   1000 € 

Land Tirol  1300 € 

Weitere Details laut Kassabericht. 

Der Kassier bedankt sich bei den Kassaprüfern. 



2.32.32.32.3 Die Kassa wurde von Tschiderer Walter und Ladner Ingrid geprüft 

und für in Ordnung befunden. 

 

2.42.42.42.4 Letzten Winter konnte bezirksweit ein 6. Gesamtrang der Schüler 

errungen werden. 

Wolf Benni konnte den Gesamtsieg im Jugendbereich für sich entscheiden. 

Auch die Kindermannschaft ist auf einem guten Weg und konnte sich 

letzten Winter auf den 4. Gesamtrang verbessern.  

Das jährliche Trockentraining unter Leitung von Zangerl Gerald hat schon 

begonnen. Das Skitraining wird diesen Winter Pircher Dennis unterstützen.  

Noch zu erwähnen sind die hervorragenden Leistungen von  

Wolf Lara (STAATSMEISTERIN-SKI FREESTYLE) und Wolf David 

(VIZESTAATSMEISTER-SKI FREESTYLE) 

 

3.03.03.03.0 Der Kassier und der Ausschuss werden einstimmig von der 

Vollversammlung entlastet. 

 

4.04.04.04.0 EHRUNGEN: 

SILBER TSV:SILBER TSV:SILBER TSV:SILBER TSV:    

 Mallaun Johann & Ladner Klaus  beide entschuldigt 

BRONZE TSV:BRONZE TSV:BRONZE TSV:BRONZE TSV:    

 Zangerl Hubert  & Wolf Hermann 

VEREINSINTERNVEREINSINTERNVEREINSINTERNVEREINSINTERN    

 Zangerl Alfons  Pircher Raimund Zangerl Johnny 

 Tschiderer Walter 

ENTSCHULDIGT:  Schmid Helli Zangerl Andi Lercher Gerhard 

EHRENMITLGIEDSCHAFT:EHRENMITLGIEDSCHAFT:EHRENMITLGIEDSCHAFT:EHRENMITLGIEDSCHAFT:    

 Zangerl Hermann 



 

5.05.05.05.0 Laut Jahresbericht 

 

6.06.06.06.0 Vizebürgermeister Zangerl Hubert übermittelt die besten Grüße der 

Gemeindeführung. Er dankt dem Sc-See für die ehrenamtliche Arbeit. 

Besonders lobt Zangerl das Kindertraining und den bevorstehenden 

Masterscup. Er wünscht allen einen unfallfreien Winter. 

Narr Rainer richtet Grüße vom TSV aus. Der SC-See sei ein Garant für tolle 

Rennen. Rainer dankt auch den Bergbahnen See für die Erlaubnis 

Skitrainings usw. durchführen zu können, da sich ja die Haftungsfrage in 

letzter Zeit ziemlich verschärft hat. 

Zangerl Hermann bedankt sich für die Ehrenmitgliedschaft. Hermann lobt 

besonders den notwendig gewordenen Hüttenumbau und das 

Kindertraining. Er dankt besonders Wolf Hermann. 

 

7.07.07.07.0 Der Obmann Lercher Arthur hofft die gesamten Trainings auch 

weiterhin ohne höheren finanziellen Beitrag seitens der Eltern durchführen 

zu können. 

 Zangerl Hubert fragt wieso trotz des anfänglichen Erfolgs der 

Familienwertung jetzt die Teilnehmerzahlen wieder so niedrig sind? Er 

schließt daraus dass einfach das Interesse am Skisport nicht mehr vorhanden 

ist. 

 Wolf Hermann berichtet dass diesen Winter das Skitraining von 

Zangerl Karl-Heinz, Juen Rudi, Wolf Benni  und Pircher Dennis unterstützt 

wird. 

 

Der Obmann bittet weiterhin um gute Zusammenarbeit und wünscht allen 

einen erfolgreichen und unfallfreien Winter. 

 

Die Sitzung wird um 21:20 Uhr geschlossen. 

Ski Heil 

Ladner Bernhard (Schriftführer) 


